
Water saving tips

Save on the “running costs” of water

Energy saving lamps are great – but did you know that the costs of your hot-water consumption are a 

multiple of your lighting costs? Reason enough to look more closely at these “running costs”, literally! 

Here are some savings tips:

Rinse correctly

Saving can be so easy! Instead of doing it manually, switch on the dishwasher – it does the job using a lot less 

water and electricity. But only use the dishwater when it is full and select an energy-saving mode.

Less hot water for washing

The term “hot wash” should soon die out. These days you can run your washing machine at 30 or 40 degrees 

and in normal cases you will still have a clean result. Of course, lower temperatures also mean lower energy 

consumption. And you can also lower water consumption: Only start the wash when the drum is really full.

Switch earlier

Some savings methods can be really expensive. One of these is holding on to antediluvian dishwashers and 

washing machines. These waste so much water and electricity that replacing them with modern units with as 

high an efficiency class as possible (A+++ or A++) quickly pays off. Water consumption can be reduced by up to 

one third.

Reduce the flow temperature

When the temperature of the heating system, boiler or instantaneous water heater is too high, this consumes 

unnecessary energy. Every degree less saves money. 60 degrees should be enough.

Stop the flood

Day in and day out, we pump around a third of our water consumption through the WC – much more than 

we need to. There are two effective ways in which we can reduce the big flood to a small flood: Using a stop 

button or a two-button solution, you can approximately half the water consumption of your toilet.

Quelques conseils pour économiser l’eau

Économiser sur les frais de l’eau

Les lampes basse consommation sont formidables, mais saviez-vous que votre consommation d’eau chaude 

coûte sensiblement plus cher que votre éclairage ? Voilà une bonne raison d’examiner ces frais de plus près.  

Voici quelques conseils d’économie :

Rincez correctement

Économiser peut être si facile ! Au lieu de laver la vaisselle à la main, il vous suffit de lancer le lave-vaisselle – il 

fait le même travail en consommant beaucoup moins d’eau et d’électricité. Toutefois, n’utilisez le lave-vaisselle 

que lorsqu’il est plein et sélectionnez un mode économique.

Moins d’eau chaude pour laver

L’expression « lavage à chaud » devrait disparaître rapidement de notre vocabulaire. Aujourd’hui, vous pouvez faire 

tourner votre machine à laver à 30 ou 40 degrés et dans la plupart des cas, vous obtenez toujours du linge propre. 

Bien entendu, des températures plus basses signifient également une consommation d’énergie en baisse. Vous 

pouvez en outre réduire la consommation d’eau : ne lancez la machine que lorsque le tambour est bien rempli.

Remplacez vos appareils plus rapidement

Certaines méthodes d’économie peuvent se révéler vraiment coûteuses. L’une d’entre elles consiste à garder des 

lave-vaisselle et des machines à laver obsolètes. Ils gaspillent tellement d’eau et d’électricité que leur remplace-

ment par des appareils modernes de la classe d’efficacité la plus élevée possible (A ou B) est rapidement amorti. 

La consommation d’eau peut être réduite d’un tiers.

Abaissez la température d’arrivée

Si la température du système de chauffage, de la chaudière ou du chauffe-eau instantané est trop élevée, ces 

appareils consomment de l’énergie inutilement. Chaque degré en moins représente une économie d’argent. 

60 degrés devraient suffire.

Évitez d’utiliser trop d’eau lorsque vous tirez la chasse

Au quotidien, nos toilettes engloutissent environ un tiers de notre consommation d’eau – c’est beaucoup plus 

qu’il n’en faut. Il existe deux moyens efficaces de ramener cette véritable rivière à un mince filet d’eau : un bouton 

d’arrêt ou une solution à deux boutons vous permettra de diviser par deux la consommation d’eau de vos toilettes.
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Costs less, achieves more: Small attachments reduce the rate of flow at the tap and aerators and low-flow 

showerheads reduce the water flow from above without it feeling so. Depending on your showering behaviour, 

this investment (from approx. 20 Euro) already pays for itself within 6 months.

Think and seal

Absurd as it sounds, there are seals that are just not absolutely tight. This results in dripping taps that don‘t just 

get on your nerves, but that also waste between 1,000 and 2,000 litres of water annually. A short pause for 

thought should be enough to decide for a tight seal.

Water cleverly

Well-done for anyone who has a little green area behind their house. Gardening is very much in vogue, but 

beware: a lot of water can be wasted here too. Your plants don‘t need drinking water; rainwater from the 

barrel is just as good. Furthermore: In the summer months, water in the evening; otherwise, the valuable water 

evaporates and is wasted like a drop in the ocean.

Shower instead of talking a bath

A hot bath from time to time can be wonderfully relaxing. But on the other hand, you need an enormous 

amount of hot water for a bath – almost twice as much as when showering.

Finally: don‘t forget the “virtual water consumption”!

What swooshes through your pipes at home is just a very small part of your actual water consumption. In addition 

there is also the “virtual” water consumption. But in reality, this is quite tangible – it just doesn‘t appear on the 

service charge statement and hardly anyone ever mentions it. But the reality is: Almost every product that you 

buy has used water in its production: just a simple T-shirt has used around 2,500 litres! Because, for instance, 

cotton needs water to grow. A cup of coffee requires 120 litres of water (because the coffee plantation has been 

watered), a hamburger as much as 2,500 litres (because beef consumes a lot of water, at least as long as it is 

still on four legs!). If you add all of that up, then every single one of us consumes around 4,000 litres per day! 

So if you want to significantly reduce your water consumption, start the next time you go shopping.

Utilisez les boutons d’économie d’eau

Moins cher, plus efficace : de petits accessoires réduisent la vitesse du robinet, tandis que les aérateurs et pom-

meaux de douche à faible débit réduisent le flux sans perte de confort. En fonction de la manière dont vous vous 

douchez, cet investissement (à partir d’environ 20 euros) sera rentabilisé en 6 mois.

Réfléchir et rendre étanche

Cela peut paraître absurde, mais il y a des joints qui ne sont tout simplement pas complètement étanches. Le 

résultat ? Des robinets qui, outre l’énervement qu’ils provoquent, gaspillent entre 1000 et 2000 litres d’eau par an. 

Une courte période de réflexion devrait suffire à vous convaincre d’opter pour une bonne étanchéité.

Arroser intelligemment

Félicitations à tous ceux qui possèdent un coin de verdure derrière leur maison. Le jardinage est très à la mode, 

mais attention : une importante quantité d’eau peut être gaspillée au jardin. Vos plantes n’ont pas besoin d’eau 

potable ; l’eau de pluie fait tout aussi bien l’affaire. N’oubliez pas non plus qu’il faut arroser le soir pendant les 

mois d’été, sinon l’eau précieuse s’évapore et se perd comme une goutte dans l’océan.

Prendre une douche au lieu de prendre un bain

Prendre un bain chaud de temps en temps peut être très relaxant. Mais d’un autre côté, il faut une énorme quan-

tité d’eau chaude pour remplir une baignoire – presque deux fois plus que pour prendre une douche.

Enfin, n’oubliez pas la « consommation d’eau virtuelle » !

Ce qui circule dans les canalisations de votre habitation ne représente qu’une très petite partie de votre consom-

mation d’eau réelle. Il ne faut pas oublier la consommation d’eau « virtuelle ». En réalité pourtant, cette consom-

mation est bien réelle, à ceci près qu’elle ne figure pas sur votre facture et que presque personne n’évoque son 

existence. Or, la fabrication de presque tous les produits que vous achetez est consommatrice d’eau : pour un 

simple T-shirt, il en faut environ 2500 litres ! En effet, le coton a besoin d’eau pour pousser, par exemple. Pour 

une tasse de café, il faut 120 litres d’eau (parce que la plantation de café a été arrosée), pour un hamburger 

comptez 2500 litres (parce que le bœuf consomme beaucoup d’eau, du moins tant qu’il est encore sur ses quatre 

pattes !). En additionnant tout cela, chacun de nous consomme environ 4000 litres par jour ! Donc, si vous voulez 

réduire considérablement votre consommation d’eau, pensez-y la prochaine fois que vous ferez vos courses.
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